

InternationalMedia

RABU 15 SEPTEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PERESMIAN MAL PELAYANAN PUBLIK KARAWANG

Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PANRB) Tjahjo Kumolo (kedua kiri) didampingi Wakil Gubernur Jawa Barat Uu Ruzhanul Ulum (tengah) dan Bupati Karawang Cellica Nurrachadiana (kedua kanan) berkeliling Mal Pelayanan Publik (MPP) usai peresmian MPP di kawasan Galuh Mas, Karawang, Jawa Barat, Selasa (14/9). Mal Pelayanan Publik tersebut memadukan pelayanan dari pemerintah pusat, daerah dan swasta dalam satu gedung guna mempermudah kebutuhan masyarakat dalam mengurus administrasi dan perizinan dengan cepat melalui pelayanan terpadu satu pintu.

Pegawai KPK yang Tak Lolos TWK Ditawari Bekerja di BUMN, Novel Nilai Penghinaan

Pegawai KPK yang tak lolos TWK ditawari bekerja di BUMN. Namun, tawaran ini justru dianggap penghinaan. Sebab menurut mereka, bekerja di KPK bukan sekadar bekerja tapi berjuang memberantas korupsi.

JAKARTA (IM) – Penyidik senior nonaktif Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Novel Baswedan

mengatakan, sejumlah pegawai KPK yang tak lulus tes wawasan kebangsaan (IWKB) – kini status nonaktif

– ditawari kerja di Badan Usaha Milik Negara (BUMN).

Menurutnya, sebagian pegawai itu dihubungi seseorang dari KPK yang diyakini dengan pengetahuan Pimpinan KPK.

“Iya, mereka harusnya paham bahwa kawan-kawan memilih di KPK karena ingin berjuang untuk kepentingan negara dalam melawan korupsi, tidak hanya untuk sekadar bekerja,” ujar Novel, Selasa (14/9).

“Bagi kami tawaran untuk mengundurkan diri dan disalurkan itu

adalah suatu penghinaan,” katanya.

Menurut Novel, menyalurkan pegawai nonaktif KPK ke BUMN merupakan upaya sistematis untuk membunuh pemberantasan korupsi. Hal itu, kata dia, semakin menggambarkan adanya kekuatan besar yang ingin menguasai KPK untuk suatu kepentingan yang bukan memberantas korupsi.

“Perbuatan pimpinan yang melawan hukum, sewenang-wenang, ilegal dan tidak patut

sebagaimana dikatakan oleh Komnas HAM untuk menyingkirkan 75 pegawai KPK tertentu tersebut kami lawan karena menghambat harapan pemberantasan korupsi,” ujar Novel.

“Jadi ini bukan semata masalah pekerjaan saja,” tegasnya.

Novel mengatakan, seharusnya pihak yang menawarkan pekerjaan kepada pegawai KPK dapat melihat perjuangan pegawai

▶ Bersambung ke hal 11

Jepang Peringatkan Ancaman Teror, Masyarakat Diminta Jauhi Keramaian

JEPANG (IM) – Kementerian Luar Negeri Jepang pada Senin (13/9) mendesak warganya menjauh dari fasilitas keagamaan dan keramaian di enam negara Asia Tenggara, termasuk Indonesia.

Kementerian mengatakan telah memperoleh informasi bakal ada serangan teroris, seperti bom bunuh diri.

Peringatan itu berlaku untuk warga negara Jepang di Indonesia, Filipina, Singapura, Malaysia, Thailand, dan Myanmar.

Dalam peringatan singkat itu, Jepang mendesak warganya untuk memperhatikan berita dan informasi lokal dan berhati-hati untuk saat ini, tetapi tidak mem-

berikan kerangka waktu tertentu atau detail lainnya.

Pihak Kementerian Luar Negeri Jepang menolak mengungkap sumber informasi terkait ancaman teror tersebut. Peringatan itu hanya dikirim ke kedutaan besarnya di negara-negara yang bersangkutan untuk dibagikan kepada warga negara Jepang.

Peringatan itu menimbulkan kebingungan di beberapa negara tersebut. Mereka tidak mengetahui ancaman semacam itu, atau rincian dari Jepang mengenai sumber informasinya.

▶ Bersambung ke hal 11

Jokowi Teken PP, PNS Bolos Kerja Bisa Kena Sanksi Pemberhentian

JAKARTA (IM) – Presiden Joko Widodo (Jokowi) menerbitkan Peraturan Pemerintah (PP) tentang Disiplin Pegawai Negeri Sipil (PNS). Ketentuan itu tertu-

ang dalam PP Nomor 94 Tahun 2021 yang diteken Jokowi pada 31 Agustus 2021.

PP tersebut mengatur soal kewajiban dan hal-hal yang dilarang

dilakukan oleh PNS, termasuk hukuman disiplin bagi pegawai yang melanggar.

▶ Bersambung ke hal 11

Warga Jakarta Diminta Bersiap Hadapi Potensi Banjir dalam Seminggu ke Depan

JAKARTA (IM) - Warga DKI Jakarta diminta bersiap menghadapi potensi munculnya banjir di wilayah Ibu Kota dalam seminggu ke depan seiring mun-

culnya beberapa faktor pemicu fenomena cuaca ekstrem, seperti Madden Julian Oscillation (MJO), gelombang Rossby Ekuatorial, dan gelombang Kevin.

Deputi Bidang Meteorologi dari Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG),

▶ Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Pemerintah Diingatkan untuk Bersiap Hadapi Varian Baru Mu dan C.1.2

JAKARTA (IM) - Ahli epidemiologi dari Griffith University Dicky Budiman mengingatkan pemerintah agar bersiap menghadapi masuknya varian baru virus corona Mu dan C.1.2 ke Indonesia.

Menurutnya, tak ada jaminan varian Mu tidak lebih berbahaya dari varian delta yang sangat cepat penyebarannya.

“Tadi disebut ada varian Mu ini memang tidaklah atau belum dalam satu ancaman seperti halnya delta. Tapi itu juga belum jaminan, terutama ada varian lagi varian 1.2. Varian 1.2 ini luar biasa menurut saya,” kata Dicky dalam diskusi daring, Selasa (14/9).

Dicky mengatakan, varian C.1.2 lebih berbahaya dari varian virus corona delta dan Mu karena varian tersebut adalah mutasi dari beberapa jenis virus corona yakni alfa, beta, delta dan gamma. Oleh karena itu, ia mengingatkan pemerintah harus bersiap dan mencegah masuknya varian tersebut.

“Makanya bahwa ada potensi varian yang lebih hebat dari delta itu ada. Dan itu masalah waktu kalau masuk Indonesia dan untuk itu kita harus siap-siap,” ujarnya.

Terkait hal ini, Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin

▶ Bersambung ke hal 11



KUNJUNGAN KERJA MENSOS DI KALSEL

Menteri Sosial Tri Rismaharini (kanan) berbincang dengan tokoh Dayak Meratus Julak Maribus (kiri) saat berkunjung ke perumahan Komunitas Adat Terpencil (KAT) di Dusun Danau Canting, Kabupaten Hulu Sungai Tengah, Kalimantan Selatan, Selasa (14/9). Dalam kunjungan kerja Menteri Sosial di Kalimantan Selatan selain menyerahkan bantuan sosial di pedalaman Pegunungan Meratus juga akan melakukan rangkaian kegiatan seperti Pemadanan Data Penerima Bantuan PKH dan BPNT, memberikan bantuan Asistensi Rehabilitasi Sosial (ATENSI) serta peninjauan lokasi banjir di Kabupaten Tanah Laut.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Tetes air dapat membentuk sebuah sungai, kumpulan butiran beras bisa memenuhi lubang. Jangan meremehkan hati nurani sendiri, lakukanlah perbuatan baik mesti kecil.
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
KOPITIAM
Jakarta - TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Piliut, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung - Borna Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
3 Gembong Narkoba Divonis Hukuman Mati PN Kota Depok
KONFERENSI PERS POLRES METRO DEPOK POLDA METRO JAYA

PENGADILAN Negeri (PN) Kota Depok menjatuhkan vonis hukuman mati terhadap tiga terdakwa bandar dan pedagang narkoba jenis sabu. Ketiganya dikatakan terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melanggar Pasal 114 Ayat (2) UU RI Nomor 35 tahun 2009 tentang narkotika.

Adapun ketiga terdakwa yaitu Junaidi, Eko Saputro, dan Zulkarnain yang mengedarkan sabu seberat 267 kilogram.

“Menjatuhkan pidana kepada Terdakwa I Junaidi Als Edi Bin Solihin (Alm), Terdakwa

▶ Bersambung ke hal 11

Heboh, Ratusan Burung Pipit Mati di Depan Balai Kota Cirebon



MASYARAKAT dan pegawai di lingkungan Balai Kota Cirebon, Jawa Barat, dihebohkan fenomena kematian tiba-tiba ratusan burung di halaman belakang Balai Kota Cirebon. Peristiwa ini diperkirakan terjadi sejak Selasa (14/9) pagi.

Fenomena tersebut hampir serupa dengan peristiwa kematian massal burung di Bali beberapa waktu lalu. Bedanya, di Balai Kota Cirebon sendiri ditemukan beberapa burung

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.315,00	14.140,00
SGD	10.832,00	10.512,00
AUD	10.591,00	10.382,00
EUR	17.049,00	16.809,00
HKD	1.880,00	1.795,00
GBP	19.970,00	19.740,00

Selasa 14 September 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>